



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Johannes Becher, Kerstin Celina, Eva Lettenbauer, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Gisela Sengl, Benjamin Adjei, Barbara Fuchs, Tessa Ganserer, Christina Haubrich, Claudia Köhler, Andreas Krahl, Stephanie Schuhknecht, Cemal Bozoğlu, Dr. Martin Runge, Toni Schuberl, Florian Siekmann, Ursula Sowa, Dr. Sabine Weigand und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Drs. 18/9635, 18/10935

Offensive für den Kinderschutz: Starke Eltern!

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen und dem Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend und Familie zu berichten, wie die Bekanntheit und Inanspruchnahme von Unterstützungsangeboten zur Stärkung der Erziehungskompetenzen für Familien und Alleinerziehende in Bayern verbessert werden kann.

Es sind insbesondere Maßnahmen zu identifizieren, welche eine Stigmatisierung von Hilfesuchenden verringern und niedrigschwellige Zugangswege zu Angeboten – insbesondere für eher bildungsferne Familien sowie für Familien mit geringer Deutschkompetenz – erreichen.

Die Präsidentin

I.V.

Markus Rinderspacher

V. Vizepräsident